

**“¿QUE PAPEL JUEGA EL DETERMINISMO EN LA
CONDUCTA DEL SER HUMANO?”**

MATERIA:

DESARROLLO HUMANO

FACILITADOR:

LIC. RAMIRO ROBLERO MORALES

ACTIVIDAD:

MAPA CONCEPTUAL

PRESENTA:

GABRIEL LOPEZ VELAZQUEZ

**FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS; 02 DE JULIO
DEL 2020**

¿QUÉ PAPEL JUEGA EL DETERMINISMO EN LA CONDUCTA DEL SER HUMANO?



Hay que entender que estamos sujetas a ciertas doctrinas que en definitiva niegan la libertad.

Determinismos científicos

Determinismo teológico

Son aquellos que toman una afirmación de determinada ciencia, que es válida en una situación particular.

Al extrapolar "trasladar" una verdad particular de un campo a otro distinto terminan con una afirmación filosófica que niega la libertad humana

Algunas posturas teológicas niegan la libertad humana por considerarla incompatible con la existencia y la forma de ser de Dios.

Otras denominaciones teológicas hablan sobre el libre albedrío, que hace referencia a la libertad de nuestras propias decisiones.

Dios conoce todo y ya sabe que va pasar, desde un punto nosotros no somos sujetos a algo predeterminado, eso hace libres de cierto modo, aunque no todos están de acuerdo a eso, y piensan que el futuro está sujeto a Dios.

Tipos:

Determinismo fisiológico

Determinismo social

Determinismo psicológico

Determinado por factores

Determinando por

Determinando por

La herencia genética

Las enfermedades

La presión social

Estado psíquico del hombre

La salud

El organismo

La influencia social sobre las decisiones libres es algo real, el hombre actúa con forme a la sociedad que este

Aunque esto sea verdad, desde el punto de la realidad, por grande que sea la influencia del psiquismo, no se puede negar la libertad del hombre

Es decir que la influencia de estos factores en las decisiones es determinante y decisiva, por tanto no hay libertad sino simples respuestas condicionadas a las necesidades fisiológicas